



## Pressebericht

### Radball

Martin Egarter und Thomas Kieferle steigen in die 1. Bundesliga auf

Von den Radball Schülern in die 1. Bundesliga. Davon träumen viele Sportler und Vereine. Martin Egarter und Thomas Kieferle vom Radsportverein Kissing haben es geschafft. Seit der Schülerklasse sind die beiden ein erfolgreiches Team. Anfangs haben die beiden reihenweise Nachwuchsmeisterschaften in Schwaben und Bayern für sich entschieden. Als Deutscher Meister 2009 holten Martin Egarter und Thomas Kieferle bei der Junioreneuropameisterschaft in den Niederlanden den 2. Rang für die Deutschen Farben. Im Jahr darauf ging es in die 2. Radball Bundesliga. Nun hat das Kissinger Duo den erhofften Aufstieg in die 1. Bundesliga geschafft.

Sechs Mannschaften gingen in Nufringen (WTTB) beim Aufstiegsfinale an den Start. Zum Auftakt standen die Partien gegen die Mannschaften aus Leipzig und Wiesbaden, den Meistern aus der 2. Bundesliga Nord und Mitte auf dem Programm. Beide Mannschaften haben bereits Erfahrung in der 1. Bundesliga gesammelt. Die Paartaler erwischten einen guten Auftakt in das Turnier. Zunächst gingen Martin Egarter und Thomas Kieferle mit hart erkämpften 3:2 Erfolg gegen Leipzig vom Parkett.

Auch im Spiel gegen Naurod begegneten sich die Mannschaften auf Augenhöhe. Erst in der Schlussminute musste Kissing den Ausgleichstreffer zum 2:2 Endstand hinnehmen.

Nun standen sich Sulgen und Kissing gegenüber. Beide Mannschaften lagen in der Zwischenwertung mit vier Punkten an der Spitze. Schnell gelang Thomas Kieferle mit einem Schlagschuss die Führung. Doch dann bekam das Kissinger Spiel einen Bruch. Nach drei Viertel-Meter-Bällen lagen die Paartaler mit 1:3 Toren im Rückstand. Kissing versuchte Ruhe ins Spiel zu bringen und konnte noch vor der Pause verkürzen. Angetrieben von der gewaltigen Fankulisse der Schwarzwälder erhöhte Sulgen nach dem Seitenwechsel auf 4:2. Nun hatten Martin Egarter und Thomas Kieferle das Spiel wieder in der Hand. Drei Tore hintereinander brachten die 5:4 Führung. Doch Sulgen konterte und schaffte den Ausgleich. In der Schlussphase gelang beiden Mannschaften mit Eckballkombinationen noch jeweils ein Tor. Beim 6:6 Endstand wurden die Punkte leistungsgerecht geteilt. Die zahlreichen Zuschauer in der Halle honorierten die Trefferflut mit viel Beifall.

Sulgen und Kissing standen somit weiterhin an der Spitze der Tabelle. Doch nun änderten sich die Verhältnisse. Martin Egarter und Thomas Kieferle blieben auch im Spiel gegen Darmstadt (3:3) ungeschlagen. Nun musste ein Sieg gegen Gärtringen her, um den Aufstieg zu sichern. Nach dem Wechsel ging Kissing mit 2:1 in Führung. Doch nun wurde



der Druck der Schwarzwälder stärker. Zunächst musste Kissing den Ausgleich hinnehmen. Kurz vor dem Ende sicherte sich Gärtringen mit einem weiteren Treffer den 3:2 Sieg.

In der Gesamtwertung setzten sich Naurod und Leipzig an die Spitze und sind aufgestiegen. Um den dritten Platz gab es in der Abendveranstaltung ein Entscheidungsspiel. Erneut hieß das Duell Kissing gegen Gärtringen. Thomas Kieferle brachte Kissing mit einem Schlenzer unter die Latte in Führung. Gärtringen konnte ausgleichen, doch Martin Egarter gelang noch vor dem Seitenwechsel die erneute Führung. Im zweiten Spielabschnitt konnte Kissing schnell auf 4:1 erhöhen. Gärtringen machte Druck und konnte am Ende noch auf 3:4 verkürzen. Doch mit der Erfahrung aus vierzehn Jahren 2. Bundesliga hielten Martin Egarter und Thomas Kieferle den Ball und brachten das Ergebnis über die Zeit. Nach dem Schlusspfiff kannte der Jubel im Kissinger Lager keine Grenzen. Zusammen mit den Mannschaften aus Leipzig und Naurod wurde der Aufstieg in die 1. Bundesliga gebührend gefeiert.

#### Tabelle nach der Vorrunde

1. Naurod	5	12: 8	10
2. Leipzig	5	15:12	9
3. Gärtringen	5	15:16	7
4. Kissing	5	16:16	6
5. Sulgen	5	14:17	5
6. Darmstadt	5	14:17	4

Die zwei Erstplatzierten steigen direkt in die 1. Bundesliga auf.  
Spiel um Platz 3 – der Sieger steigt ebenfalls auf.  
Gärtringen – Kissing 3:4